



Tourismusschule und Informatik-Campus stellen ihr Ausbildungsspektrum vor

Wiesau. (wro) Mit dem regelmäßigen Tag der offenen Tür stellen die Fachschulen am Beruflichen Schulzentrum (BSZ) Wiesau ihr Angebotsspektrum vor. Das Angebot, den Pädagogen und Schülern über die Schulter schauen zu dürfen, nutzten diesmal rund 700 Gäste. Die Bilanz an der Fachschule für Hotel- und Tourismusmanagement Wiesau (im Bild): 400 Besucher, darunter 70 ehemalige Absolventen, schauten sich um.

Betreut wurden sie von 90 Schülern und 10 Lehrern. Für den kulinarischen Teil stand ein Verwöhn-Angebot bereit. Dazu der Leiter dieser Fachschule, Studiendirektor André Putzlocher: „Es gab alkoholfreie Cocktails und Köstlichkeiten aus unserer Küche.“ In die Veranstaltung eingebunden waren Vorträge zu den weltweiten Praktika und zum Angebot der doppelqualifizierenden Ausbildung (Beruf plus Abitur/Beruf plus

Bachelor). Für rund 300 Gäste hatte auch die größte IT-Ausbildungseinrichtung der nördlichen Oberpfalz geöffnet: der Informatik-Campus. „Die Schüler stellen ihre Projekte vor, die im Laufe des Schuljahres erarbeitet wurden“, informierte der Leiter der Fachschule, Studiendirektor Dr. Hermann Körner. Einblicke gewährten die Klassen unter anderem in die Homepage-Erstellung mit AR-Unterstützung. Bild: wro

